

Escudos solidarios para los niños con cáncer

jueves, 12 de abril de 2018 a las 20:27

Hoy se ha presentado la campaña Escudos Solidarios promovida por la Policía Local de Almería contra el Cáncer Infantil. Una iniciativa pionera en Andalucía para recaudar fondos para la Asociación Argar y el Hospital San Juan de Dios de Barcelona.

Desde hoy los almerienses podemos adquirir este escudo solidario por solo 4 euros. Un donativo con el que ayudaremos a la Asociación de padres de niños y adolescentes con cáncer 'Argar'. La iniciativa nace en Cataluña y ahora la Policía Local de Almería la exporta para colaborar con Argar y el Centro Oncológico del Hospital San Juan de Dios de Barcelona. Una campaña por la que hoy los policías locales han recibido la felicitación del alcalde. Los almerienses interesados en conseguir su escudo solidario pueden dirigirse a las dependencias de la Policía Local y a los puntos de venta autorizados.